



三重なす塔



5月は前期人権月教育間です

勇気とは・・・「ヤクーバとライオン」より

アフリカの奥地にある小さな村。今日は少年たちが戦士になる日。ヤクーバにとっても、大切な一日です。戦士になるためには、たくましい勇気があることを示さなければなりません。ライオンと一人で闘って倒すのです。ずっとライオンを探していたヤクーバの目の前に、ついにライオンが現れました。今こそ勇気を出して闘うときです。しかし、目の前のライオンは別の敵と戦い疲れ果てていました。ライオンの目が語る「2つの選択」。考え抜いたヤクーバの選んだ道とは・・・。

おまえには二つの道がある。わしを殺せば立派な男になったと言われるだろう。もう1つの道は殺さないことだ。そうすればおまえは本当に気高い心をもった人間になれる。だがそのときは仲間はずれにされるだろう。

5月11日校長講話があり、「ヤクーバとライオン～勇気」を校長先生が読んでくださいました。校長講話の後、1年生ではそれぞれの立場で意見を出し合いました。その中で、異なる立場の意見でも『なるほど』『いいな』と思えるところがあったようです。仲間との考え方の違いを知ったり、今までの自分にはない新たな視点を得られたりすることが人権教育月間中に、そして普段の生活の中で意識することができたら、良いなと思います。

LGBTQを知っていますか・・・「りんごの色」より



LGBTQと自認している人たちの中でいじめや暴行を受けたことがある人の割合

68%

LGBTQと自認している人たちの中で自殺を考えたことがある人の割合

58%

みなさんはLGBTQ(セクシャルマイノリティ)を知っていますか。2年生ではLGBTQについての理解を深めています。その中で、『みんなが気持ちよく過ごすためにはどうしたらよいか』を考えました。

生徒の意見より

「みんながしっかりと考えて行く必要があるなと思いました。人それぞれの色があって良いと思うので、それを受け止めることが大切だと思いました。」

「10人いれば10人の考え方があるし、100人いれば100人の考え方があると思う。みんなの考えが全て思い通りに行くわけじゃないと思うけど、しっかりと一人ひとりの考えを聞いてどう思うのかに耳を傾けたい。」

生徒の意見から、『どんなことでも決めつけをするのではなくいろいろな考え方を受け止める大切さ』を学ばせてもらいました。

前期人権教育月間は終わりますが、人権学習(自分の生き方を考える大切な学習)を普段から大切にしていきます。

生徒総会で生徒会スローガン決定

「One for all All for one

～ひとはみんなのために みんなはひとりのために～

「仲間が頑張っているから自分も頑張れる」
「誰かがつまづいてしまったときには、みんな
で支えていく」この気持ちをみんなで共有し、
お互いにフォローし合ってより良い青木中
学校を作っていこう！

生徒総会スローガンに込めた思いより



地域参観日＊情報モラル講演会＊PTA総会＊学年学級PTA

4月28日（木）は今年度初めての地域参観日でした。ご多用の中、多くの方が来てくださりました。参観授業後には県警の滝澤さんによる「情報モラル講演会」を実施。GIGA スクール構想が進む中、一人一台タブレットの活用を安心・安全に進めるため、生徒、保護者、職員で学ぶことができました。

生徒の感想より

○ネットは便利だけれど、使い方を間違えるだけで、危険な目にあうので、使い方に気をつけたいです。不審なメールは開かないで、ウイルス対策ソフトを導入しようと思いました。

○改めてインターネットによるトラブルの怖さを感じました。本当にそんなことが起きるのか？という軽い気持ちだったけれど、講演を聴いて、自分のすぐ近くにあるものだと感じました。また、特に何も思わずに SNS に写真や動画、コメントなどをしてしまうと、もしかしたら拡散して『デジタルタトゥー』になってしまうので、簡単に写真などを SNS に投稿しないようにしたいです。常に気をつけてインターネットを利用したいです。

PTA 総会や学年学級 PTA 等も行われ、盛りだくさんの一日でしたが実りある充実した機会となりました。



小中合同授業づくり研修会

4月27日（水）、青木小学校と青木中学校の職員が集まって、合同の授業づくり研修会を行いました。小学校の先生方に中学校の授業を見ていただき、その後、ICT 活用状況等の情報交換をしました。当日は教育長さんも来てくださって、「授業の様子からインクルーシブ教育が軸に座っていて、どの子も安心して学べていて良かったです。」という感想をいただきました。

「漢字道場」、「みんゴテ」、「自主ゴテ」スタート！

5月18日（水）今年度初の「漢字道場」がありました。80点以上で道場破りです。全校の生徒が真剣に取り組んでいました。また、中間テストに向けて、24日（火）は「みんゴテ」25日（水）には「自主ゴテ」が行われました。ここでも真剣に学習する姿が見られました。地域の方で生徒たちの自主学習等を支えてくださる方がいたら中学校まで声をかけていただくとありがたいです。

◇◇◇6月の予定◇◇◇予定が変わる際は、オクレンジャーなどでお伝えします。

- 1日（水）短鍛タイム①
- 2日（木）全校応援練習 耳鼻科検診 第4回生徒会委員会
- 3日（金）英語検定①
- 8日（水）音楽集会②
- 10日（金）東信大会壮行会
- 13日（月）学校集金振替日 内科検診（3年）
- 14日（火）内科検診（1, 2年）
- 15日（水）生徒集会②地域参観日②
- 16日（木）第5回生徒会委員会
- 17日（金）教育実習最終日
- 22日（水）漢字道場②

東信大会日程

女バス（6/11、6/25、6/26） 剣道（6/11、6/25）
女バレ（6/18、6/25、6/26） 男バレ（6/25、6/26）

- 23日（木）フッ化物塗布
- 27日（月）計画休業
- 28日（火）みんゴテ 小中合同地区長会
- 29日（水）プール開き
- 30日（木）一学期期末テスト

